



Hahnstätter Schützen Nachrichten 2-2025

Was war

Am 1. Mai, keiner versteht, warum der IJSSC in Neuenahr diesen Termin gewählt hat, haben sich wieder 7 unentwegte Trapschützen auf den Weg gemacht um an der Bezirksmeisterschaft teilzunehmen. Wir hatten alle einen schönen Tag 😊.

Am 31. Mai stand dann wieder das allseits beliebte Aufklaren </Ironie> im Hirschel, zusammen mit den Jägern, im Kalender. Immerhin 8 Tontaubenzerstörer hatten sich eingefunden, um den Platz von den Schrotbecher zu befreien, Rasen zu mähen, die Stände (inklusive Dach) zu säubern. Der Bunker und die Hütten wurden auch nicht verschont. Parallel dazu hatte sich Rolf W. um eine Entlüftung/Entfeuchtung der Waffenkammer gekümmert.

Am 26.7.2025 ging der Traum von Iwan Rutkowski in Erfüllung, endlich waren die 25 Tauben zum 2. Mal getroffen. Ziemlich genau 8 Jahre und 19 Tage hat es gedauert. GLÜCKWUNSCH

Der letzte Termin der Vereinsmeisterschaft Kurzwaffen findet am 3.9. statt, somit ist das Thema für 2025 erledigt. Lediglich Trap fehlt noch, ist für den 27.9. vorgesehen.

Beim Ligawettkampf GK waren wir dieses Jahr recht erfolgreich, wir haben den ersten Platz in der Gruppe 2 erreicht, Glückwünsche gehen an Patrik Böhm, Marcus Kimmel, Matthias Keim und Rolf Wunsch.

Die 10m Bahn (Luftgewehrstand) ist Dank Rolf Wunsch wieder funktionsbereit, 4 Schießbahnen können zeitgleich benutzt werden. DANKE Rolf !!

Der Vorstand war die letzten Wochen extrem aktiv, um unsere Vorbereitungen für den Brunnenschoppen zu planen und durchzuführen. Parallel dazu hat der Vorstand Angebote für die Erneuerung unseres maroden Schützenhausdaches, weiterer Fertigstellung der 25m Bahn und den Umbau der Toilettenanlage eingeholt. Das Dach wurde erstmal provisorisch abgedichtet. Die Angebote



Schützenverein Hahnstätten 1960 e.V.

werden dann dazu benutzt, um Zuschüsse für die Maßnahmen zu erhalten. Abgabetermin ist Ende September. Die Vereinsarbeit der letzten Wochen war schon recht heftig.

Zu guter Letzt: Der neue Schützenkönig Carsten Feucht hat am 30.8.2025 um 22:05 Uhr, nach 242 Schuss den Vogel abgeschossen. Zuvor waren um 16:25 Uhr unser Horst Kraus, nach 248 Schuss treffsicher genug den 1. Flügel und somit den 1. Ritter erringen und unser Jürgen Wolf um 18:50 Uhr nach 215 Schuss den 2. Flügel und somit den 2. Ritter zu erringen. Immerhin hatten sich 21 mutige Schützen eingefunden um um die Königswürde zu kämpfen. Zwischen den Siegen wurde dann der von Rudolf gesponsorte Bienenstich und die bestellten Spiesbraten vernichtet.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH an die Sieger.



Was ist

Der Schießbetrieb ist Freitag abends, Sonntag vormittags und Trap samstags (gemäß Plan).

Die Bogenschützen tummeln sich sonntags im Hirschel, um ihrem Hobby nachzugehen.



Schützenverein Hahnstätten 1960 e.V.

Was wird

27.9. Vereins / Kreismeisterschaft Trap im Hirschel

17.4. bis 18.12.2025 jeweils 17:00 bis 22:00 Uhr Brunneschoppe beim DGH, Wird maximal 2 x im Monat stattfinden. Die Vereine räumen die Stände ein, verkaufen die Weine, wer mag darf auch nebenher noch grillen und dieses Grillgut dann verkaufen. Der Gewinn aus dem Weinverkauf wird unter den Vereinen aufgeteilt. Wer sich einbringen möchte, bitte beim Vorstand melden.
Unser Termin ist der 4.9.2025

12.10.2025 Hahnstätter Vereine stellen sich vor. Diese Veranstaltung wurde vom Bürgermeister abgesagt, da zu viele Veranstaltungen laufen. Es wurde uns ein kleinerer Rahmen, das Kartoffelfest, als Ersatz angeboten. Der Vorstand arbeitet an einer Lösung.

29.11.2025 Hahnstätter Advent, der SV wird daran teilnehmen, Verkauf von Grillgut, Glühwein wird noch diskutiert. Wer sich einbringen möchte, bitte beim Vorstand melden

Neue Mitglieder

In den letzten 4 Monaten haben sich 5 neue Mitglieder zu uns gesellt:

Nadja Löser, Birgit Schramm-Deifel, Frank Reucker, Andreas Wegmann, Jürgen Wolf

Bitte helft den Schützenschwestern, den Schützenbrüdern, wann immer ihr um Hilfe gebeten werdet.

Todesfälle

Leider haben wir in den letzten 4 Monaten des Jahres 2025 den Verlust von 2 Schützenkameraden zu beklagen:

Am 9.5.2025 hat unser Schützenbruder Wolfgang Hedtler, ein ruhiger und stets freundlicher Schützenbruder, im Alter von 77 Jahren seine letzte Reise angetreten.

Am 16.8.2025 ist dann Edgar Arzt im Alter von 70 Jahren von uns gegangen, Edgar war über 26 Jahre ein treues Mitglied im Verein.

Wir werden ihnen ein ehrendes Andenken bewahren

Anregungen / Kritik bezüglich Newsletter gerne an: info@schuetzenverein-hahnstaetten.de